

店舗改装工事始まる 銀座通と有明高専のプロジェクト

昨年末に大牟田市のまちづくり基金の補助事業に認定された「まちなかシリコンバレー構想」。入居予定の銀座商店街の空き店舗では改装工事が始まった。工事は一月中旬に完了する予定で三月からシリコンバレー構想が具体化しスタートする。

シリコンバレー構想は、大牟田の中心地区が活性化するために、商店街に人の流れを取り戻す「交流サロン」と新規事業、雇用を生み出す創造の場としてIT企業誘致のための拠

点整備に取り組む。

有明工業高等専門学校の石川洋平准教授と佐賀大学大学院に在籍し、有明高専OBの野口卓郎さん

が考案し銀座商店街振興組合に提案。銀座商店街も賛同し、市の「まちづくり基金」に事業提案。基

金から補助を受け、年明けから店舗改装が始まった。

シリコンバレー構想は、具体的には店舗一階では、異業種、異年齢間交流による事業の必要性を発掘する勉強会、交流会や高齢者を招いて「知の伝承を図

る」講演会、若者の起業家育成教育などのサロン事業を行う。

二階部分はIT企業の

改裝工事は順調に進んでおり、一月末には完成。速ければ三月から事業を開ける予定。

誘致や野口さんたちのプロジェクトの拠点として活用。多機能型端末をはじめとしたソフト（アプリ）の研究開発などに取り組むとしている。